

Aktuelle Regeln für die Proben der MKM (Hygienekonzept MK Mühlbach)

Stand: 11.06.2021

Um den geregelten Probenbetrieb in Corona Zeiten sicher ablaufen zu lassen, sind diese Regeln von allen Musikern zu beachten:

- Über seine Teilnahme an der Probe in Zeiten von Corona entscheidet jeder Musiker eigenverantwortlich!
Personen mit Symptomen, die auf Covid-19 hindeuten könnten, wie Atemwegssymptome jeglicher Schwere, unspezifische Allgemeinsymptome und Geruchs- oder Geschmacksstörungen, dürfen nicht teilnehmen.
- Bis auf weiteres finden die Proben ausschließlich im Pfarrgarten statt. Bei schlechtem Wetter werden die Proben vom Dirigent bis 16:30 per Whatsapp abgesagt.
- Gegenstände wie Instrumente, Notenpulte, Noten, Stifte, Drum-Sticks etc. selbst mitbringen! Kein Tausch von Blasinstrumenten untereinander!
- Am wichtigsten ist weiterhin das **Abstandsgebot** einzuhalten:
Es sind immer 1,5 m Mindestabstand eigenverantwortlich einzuhalten. (auch bei Begrüßung, Aufbau, Abbau, ... Kein Körperkontakt, kein Händeschütteln)
Unter 1,5 m Mindestabstand gilt weiterhin FFP2-Maskenpflicht!!!!
Beim Musizieren sind 2 Meter Abstand in Blasrichtung einzuhalten! Für Querflöten 3 Meter Abstand nach vorne! Gemessen wird jeweils von Stuhlmitte zu Stuhlmitte!
- Als Sitzgelegenheit kommen die Bierbänke im Grillschuppen zum Einsatz:
 - Pro Bierbank dürfen nur Musiker eines Haushaltes sitzen! D.h. oft auch nur eine Person pro Bank.
 - Nach der Probe reinigt jeder Musiker seinen Sitzplatz mit Sprühdessinfektionsmittel/Einmalhandtuch und räumt seine Bank weg
- Handdesinfektionsmittel steht zur Verfügung und soll bei Bedarf verwendet werden
- Alle allgemeingültigen Hygieneregeln gelten natürlich auch für uns:
 - Regelmäßiges Händewaschen (20-30 Sekunden) bzw. Desinfektion der Hände vor Beginn der Probe
 - Einhaltung der Hust- und Niesetikette (in die Armbeuge husten oder niesen)
 - Vermeiden des Berührens von Augen, Mund und Nase

